

ACNU reconoce a héroes del Saratoga y Matanzas

Image not found or type unknown



ACNU reconoce a héroes del Saratoga y de la base de supertanqueros de Matanzas

La Habana, 9 sept (RHC) La Asociación Cubana de Naciones Unidas (ACNU) rindió tributo a más de 30 organizaciones de la sociedad civil, entidades y actores sociales que apoyaron en el enfrentamiento y la posterior recuperación ante los accidentes en el hotel Saratoga y la zona industrial de Matanzas.

Emotivas impresiones y vivencias compartieron en la ceremonia, realizada este jueves en el teatro de la Biblioteca Nacional José Martí, en La Habana, protagonistas de los esfuerzos que en esos días se hicieron para salvar vidas y combatir los siniestros.

La doctora Thaimí Martínez, directora del Hospital Clínico Quirúrgico Faustino Pérez Hernández, de Matanzas, destacó la labor del personal de la salud para brindar una atención rápida y eficiente a los heridos, así como el respaldo de las autoridades de la provincia y el país, y de las manos amigas de otras naciones.

Queremos dejar atrás el dolor, la angustia, el humo negro, pero queremos quedarnos con la entrega, el compromiso, el acompañamiento y la solidaridad, subrayó.

Durante el acto también se reconoció la ayuda incondicional de los gobiernos de México y Venezuela para frenar el incendio en la base de supertanqueros.

Edwin Díaz, encargado de negocios de la nación bolivariana, comentó que en esas jornadas Venezuela tuvo la oportunidad de brindar su colaboración y asistencia técnica como expresión de la hermandad cultivada entre ambos países.

Cuenten siempre con los venezolanos, Cuba está cosechando solidaridad y amor con amor se paga, aseguró.

Por la embajada mexicana, Pedro Valderrama, primer secretario de esa representación diplomática, expresó al igual su agradecimiento a quienes pusieron su empeño en salvar a otros y consideró que la ayuda mutua nos engrandece.

Nadie pone en duda la vocación solidaria de Cuba, médicos cubanos colaboran en México, y médicos mexicanos se preparan en la mayor de las Antillas, honramos esta historia de amistad contribuyendo a enfrentar el fuego en Matanzas, acotó.

Norma Goicochea, presidenta de la ACNU, significó que en estos y otros eventos la ternura, el altruismo y el amor al prójimo de los cubanos se han puesto en evidencia.

La solidaridad está en nuestro ADN, consideró, nos sentimos privilegiados de homenajear a estos héroes de nuestro tiempo, y aseguró que la sociedad civil cubana, diversa, revolucionaria y comprometida acompañará siempre al pueblo.(Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/298735-acnu-reconoce-a-heroes-del-saratoga-y-matanzas>



Radio Habana Cuba